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第 1 回彦根市都市再生整備計画（彦根駅周辺地区） 

事後評価委員会 議事要旨 

 

 令和 6 年 11 月 8 日（金）に第 1 回都市再生整備計画 

（彦根駅周辺地区）事後評価委員会（以下は、「本委 

員会」という）を開催しました。 

 

彦根市役所 5 階 5-3 会議室で本委員会は開催され、 

委員は、学識経験者等の都市再生整備計画に係る方々に 

ご出席いただきました。 

 

■本会議の流れ 

1. 開会挨拶・・・都市計画課（事務局）より挨拶 

2. 委員の紹介及び会長の選出・・・都市計画課（事務局）より紹介及び学識経験者を 

会長に選出 

3. 資料説明・・・◆都市再生整備計画の概要と事後評価の要旨 

◆彦根駅周辺地区都市再生整備計画の概要 

◆数値目標の達成状況 

◆今後の流れ 

4. 閉会挨拶・・・都市計画課（事務局）より挨拶 

 

■委員からの主な意見 

◯コロナ禍以降、彦根城周辺の観光入込客数がなかなか回復していないのに対し、地区

内の歩行者数点が回復していることは、彦根城に依存していないまちになってきてい

ると言えるかもしれない。 

◯「まちの玄関口となる彦根駅の利用のしやすさ」等、財政状況から十分な整備が行え

ていないにも関わらず、特に満足度が向上しているものの評価が難しい。 

◯本事業での整備が、目標値の変化にどれだけ繋がっているのか、評価を支える実情や

原因を調査し、整理しておくことが必要である。 

◯今後の展望として、ハード整備には限りがあるため、民間の力も入れながらソフト整

備にも取り組んでいるとよい。 

 

■今後の予定 

◯本委員会でのご意見を踏まえ、彦根市都市再生整備計画（彦根駅周辺地区）の事後評

価シートを作成していきます。次回の事後評価委員会は、令和 7 年 2 月頃を予定して

います。 

 

 


